
市政を問う

１1議員が一般質問

●定例会第２日目および第３日目に、１1人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

9月5日 9月6日
髙松　幸雄 議員（P14)

◆子ども医療費助成の拡大を
◆通学路の安全確保を急げ

加藤　敏彦 議員（P１5)
◆市内のヒバクシャの本を図書館に配置を

河合　克平 議員（P１6)
◆手話言語条例の制定を
◆１８歳までの医療費の無料化を

佐藤　信男 議員（P１7)
◆三会派で要望・高校生まで医療費助成を
◆スポーツ施設の使用料の見直しは

竹村　仁司 議員（P１8)
◆児童発達支援センター設置の考えは

石崎　誠子 議員（P8）
◆新たな子育て支援策　検討状況は
◆ふるさと納税寄附増額で財源確保を

近藤　武 議員（P9)
◆児童虐待　今後の課題は
◆いじめの現状は

馬渕　紀明 議員（P10)
◆地区別の人口減少対策は
◆道の駅周辺の安全対策は

𠮷川　三津子 議員（P11)
◆高齢者福祉タクシーの利用拡大を
◆高齢者へのワンコインサービスを

原　裕司 議員（P12）
◆道の駅「立田ふれあいの里」整備計画は
◆認知症予防は必要だ、市の見解は

山岡　幹雄 議員（P13)
◆医療費の中学生無料化と高校生の助成は
◆環境に優しいまちづくりは

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり１時間です。

一般質問とは…
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